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令和 2 年 3月 19 日 

ＰＴＡ会員の皆さま 

                                   

 

 
 

＊＊＊  ＰＴＡかもの子だより  ＊＊＊ 

 寒さも緩み、春を感じる季節となりましたが、新型コロナウイルスの脅威により、心穏やかではいられない

毎日が続いています。感染症対策で突然休校になり、心残りのある学年末になってしまいましたね。ご多忙・

ご不安な日々をお過しかと存じますが、健康にくれぐれも留意して、健やかにお過ごしください。 

 鴨志田緑小学校の子どもたちは、この一年、教職員の皆さまや地域の皆さまに温かく見守られ、体も心も大

きく成長することができました。子育ては親だけではできません。たくさんの人と関わることで豊かに成長で

きるのだと思います。子どもたちのために日頃よりご尽力くださる教職員の皆さま、地域の皆さまには心より

感謝申し上げます。また、保護者の皆さまにおかれましては、この一年間 PTA活動への多大なるご理解とご

協力をいただきまして、PTA本部役員一同、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

新年度も鴨志田緑小学校 PTA活動を盛り上げていくため、更なるご支援とご協力をいただけますよう、 

よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 日頃よりベルマークの収集にご協力いただきありがとうございます。令和元年度のベルマーク集計結果を 

ご報告させていただきます。 

項  目 点  数 備  考 

前年度繰越分 17 ウェブベルマーク 17点を含む 

  ７月 集計分 20,261 
 

１２月 集計分 9,224 ウェブベルマーク 123点を含む 

 計 29,502  

購入分合計 -27,882 購入品詳細は下記をご参照ください。 

残 高 1,620 
 

※インクカートリッジ分は含まれていません。後日加算されます。 
 

学校と相談の結果、今年度は、子ども達が体育の時間に活用できる下記のものを購入いたしました。 

・ソフトボール（6個組） × ２         

 ・ジャベボール      × ３ 

 ・ジャベボールミニ    × ３ 

※ジャベボール…まっすぐに飛ぶと、本体に３カ所ある穴から 

「ヒュー」と音が鳴り、楽しみながら投げる力を鍛えられます。 

 

ベルマークで購入できる品物は、学校で使うものがとても充実しています。 

目標を定めて、頑張ってベルマークを集めよう！とモチベーションアップにつなげるのもいいですね。 

なお、購入金額の１０％は自動的にベルマーク財団に寄付され、さまざまな教育援助活動に使われます。 

子ども達の教育支援のため、引き続き、ベルマークおよびインクカートリッジの収集へのご協力、また、 

ウェブベルマークにご登録をよろしくお願いいたします。 

横浜市立鴨志田緑小学校 

ＰＴＡ会長   藤森 剛 

ベルマーク集計結果のご報告 
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各委員会委員長より一年の感想をいただきましたので、ご報告いたします。なお、本年度の常任委員会は 

新型コロナウイルス感染症対策のため、中止いたしました。 

各委員会の委員の皆さま、一年間ありがとうございました。 

 

≪役員会≫ 

保護者の皆さま、日頃より鴨志田緑小学校 PTAにご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。 

PTAのお手伝いをして 3年間、鴨志田緑小学校に行くと何時も明るく元気な、とてもいい空気が漂ってお

りました。こんなにいい雰囲気なのは、地域の方々、保護者の方々、先代の方々、そして教職員方のおかげだ

と思い、とても感謝しております。ほぼほぼ役立たずの PTA会長でしたが、鴨志田の輪は、そこそこ広げら

れたのではないでしょうか？お疲れ様でした。（会長 藤森 剛） 

 

≪学年学級委員会≫ 

今年は大型連休があり準備期間が少ない中でのかもリンピックでしたが、過去の完璧な引継ぎ資料をベース

に一致団結して来賓 PTA競技を行うことができました。三校合同講演会は開催校でしたが、鴨志田第一小・

鴨志田中と何度も打合せを行い素晴らしい講演会を開催することができました。校門当番では各門 1 人態勢

が初めてで戸惑う保護者の方が多く、お手紙やメールの内容の見直しを何度も行いました。 

他にも色々な行事や活動がある中大変でしたが、委員会メンバーで力を合わせ、保護者の皆さまや教職員の

方々、子ども達のご協力をいただき成功できた事は、とても楽しく充実した一年でした。 

 

≪広報委員会≫ 

「楽しい広報誌」をテーマに今年度は 3 回の発行と決め、はじめにチーム分けを行いました。スケジュー

ルを先に出すことで、各チームの皆さんが段取りよく動くことができ、作業の分担もできたと思います。教職

員方へのインタビューや写真撮影に関しては、今後は教職員方の意見も伺いながら進めていけたらと思います。 

広報 12人、皆さんとても協力的で助け合いながら活動できました。学校が身近になり、教職員方との距離

も近くなり、子どもたちと接することができ充実した一年でした。 

 

≪成人保健委員会≫ 

昨年に引き続き、主な活動であるベルマーク、給食試食会、バザーを 2〜3名で担当制にしたため、スムー

ズに活動を行う事ができました。今年は、特にウェブベルマークの周知により、点数を増やす事が出来ました

し、「子ども達が楽しめる物」という視点で、交換品を選びました。今後、ベルマークの告知の仕方や集計作

業についての課題もあると思います。 

また、講演会の出席、学校行事に参加する事で、子ども達とふれあう事ができ、とても充実した一年になり

ました。委員の皆さんもとても協力的で、チームワークもよく、楽しく活動する事が出来ました。 

 

≪校外委員会≫ 

ブロックの統合により昨年度から 2 名減り、今年度は 18 名での活動となりましたが、皆さん協力的で楽

しい一年になりました。毎年課題に上がっているスクールゾーン担当の負荷を解消するべく、今年度は作業や

分担の見直しを図りました。また来年度に向けて更に改善するべく、資料の整理や取り組み方の見直しを行い

ました。 

校外の活動を通して子ども達の安全を守るために、学校や地域をはじめ沢山の方々に支えられていることを

実感しました。 

ＰＴＡ各委員会活動のご報告・感想 
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お子さまが持ち帰る給食当番の白衣につきまして、日頃よりお洗濯・アイロンがけ・修繕のお手伝いいただ

き、ありがとうございます。 

白衣のボタンがはずれていて、ご家庭で同じような大きさのボタンを探していただいたり、新たに購入して

つけていただいている、という声を聞きました。 

学校には、白衣のボタンの予備があります。白衣の修繕をお手伝いいただける中で、ボタンが必要な際は、

担任の先生までお願いします。 

今後もご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

春休み明けの登校班登校の日程は 

４月７日(火)、４月８日(水)、４月９日(木) の予定です。 

保護者の皆さまのご協力をよろしくお願いいたします！ 

 

１年間本当にありがとう 

ございました！！ 

春休み明け「登校班登校」について 

 

給食当番の白衣について 

 


